**EL UNIVERSAL** 

7



## Avala PAN alianza con el PRI en Durango y Lerdo

La Comisión Permanente de Acción Nacional **acuerda ir en candidatura común para estos dos municipios** 

## LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

La Comisión Permanente del PAN avaló ir en alianza con el PRI en las elecciones de los municipios de Durango y Lerdo, de cara a las elecciones de junio próximo. Por mayoría de votos, los panistas integrantes de este órgano de dirección avalaron la figura de candidatura común con el PRI.

Estuvieron presentes el dirigente nacional, Jorge Romero; los senadores, Ricardo Anaya y Enrique Vargas; así como el diputado, Elías Lixa; y los exdirigentes nacionales Luis Felipe Bravo Mena y Cecilia Romero.

La excandidata a la dirigencia nacional, Adriana Dávila, votó en contra.

Cabe recordar que el pasado 7 de julio en EL UNIVERSAL, Jorge Romero, entonces coordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados y aspirantes a la dirigencia, dijo: "Nosotros como PAN tenemos que repensarnos una pausa en el camino y entender que tenemos que volver a encontrar nuestra identidad, la nuestra, la del PAN, quizá por una política de alianza se ha ido diluyendo un poco en el imaginario de la gente.

"Nosotros en lo legislativo, en las Cámaras del Congreso, por supuesto que el PAN está dispuesto a mantener un bloque de contención de barbaridades, pero en lo electoral ya tenemos que poner una pausa".

Al cierre de la edición, la Comisión Permanente del PAN debatía las candidaturas de Maryjose Gamboa para la presidencia municipal de Boca del Río y de Indira Rosales para el Puerto de Veracruz, ambas cercanas a Miguel Ángel Yunes Márquez. •



Por mayoría de votos, los panistas avalaron la unión de fuerzas PRI-PAN de cara a los comicios de junio próximo.